## 

## Ab / Am

11.09.2024

1980 wurde der Verein Grazer Fraueninitiative (Soforthilfe für bedrohte und misshandelte Frauen) gegründet und 1981 das 1. Grazer Frauenhaus in der Steiermark eröffnet. 1994 wurde diese Einrichtung durch eine betreute Wohngemeinschaft mit 4 Zimmern und Zuweisung von 8 neuen Übergangswohnungen erweitert. Am 08.03.2005 wurde in Kapfenberg ein weiteres Frauenhaus eröffnet.

In einer Zusammenarbeit zwischen Frauenhäusern und dem Gewaltschutzzentrum Liezen wurde am 11.09.2024 in Liezen eine Übergangswohnung für Betroffene eröffnet. Diese Übergangswohnung soll Frauen, die zunächst im Frauenhaus waren, die Möglichkeit bieten, maximal ein Jahr in vertrauter Umgebung zu wohnen, bis sie wieder eine eigene Wohnung finden.

Quelle: Kleine Zeitung vom 12.09.2024, Seiten 22 und 23.

Verfasser: Karl Hödl, 18.09.2024
Letzte Überarbeitung: 18.12.2024

Angaben ohne Gewähr, Stand 21.12.2024 17:25:06